

## EL SENADOR NORTEAMERICANO JOE LIEBERMAN AMENAZÓ A IRÁN CON UN ATAQUE MILITAR

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 09 de Febrero de 2010 01:27 - Actualizado Martes, 09 de Febrero de 2010 19:33

---

El senador estadounidense Joe Lieberman amenazó a Irán con un ataque militar en el caso de que no ceda a las presiones de la comunidad internacional sobre su controvertido programa nuclear en la Conferencia de Seguridad de Múnich en un debate sobre la situación en Oriente Medio.



El senador Lieberman añadió que la cúpula militar estadounidense dispone ya de planes concretos para el caso de que no se alcance una solución diplomática, opción que “nadie desea”, pero que “acabará sucediendo” si “no hacemos más que hablar”.

**MÚNICH, ALEMANIA.-** En la Conferencia de Seguridad de Múnich, la comunidad internacional intentó llegar a un acuerdo con el Gobierno iraní, sin buenos resultados

Lieberman se mostró partidario de “enseñar los dientes” después de seis años de diálogo con Irán que “no han conducido a resultado alguno”.

Asimismo calificó de “irrisorias y en absoluto sinceras” las declaraciones del ministro de Exteriores iraní, Manucher Mottaki, a quien acusó de mentir y de oscurecer sus respuestas cuando era preguntado en Múnich por el programa nuclear de su país.

## EL SENADOR NORTEAMERICANO JOE LIEBERMAN AMENAZÓ A IRÁN CON UN ATAQUE MILITAR

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 09 de Febrero de 2010 01:27 - Actualizado Martes, 09 de Febrero de 2010 19:33

---

A su vez, el ex-jefe de los servicios secretos saudíes, el príncipe Turki Al Faisal, defendió un escudo antinuclear para todos los países de la zona que rechazan optar por el armamento atómico.

Pese a todo, advirtió de que su país no se quedará de brazos cruzados en el caso de que Israel opte por bombardear las instalaciones nucleares de Irán para acabar con la presunta amenaza atómica.

El ministro turco de Exteriores, Ahmet Davutoglu, reclamó una nueva visión y un amplio plan de Seguridad para Medio Oriente, región que --dijo-- necesita de un permanente diálogo siguiendo el ejemplo de la Unión Europea.

Davutoglu demandó igualmente un nuevo marco para el reconocimiento de las fronteras entre israelíes y palestinos, garantías para sus respectivos estados y una zona libre de armas nucleares desde Israel a Irán.

Las autoridades iraníes volvieron a decepcionar por la opacidad de su programa nuclear durante la Conferencia de Seguridad de Múnich, en la que no consiguieron salvar las reservas de Occidente, sino incrementar su recelo.

Pese a todo, el ministro iraní de Exteriores, Manucher Mottaki, aseguró que el Gobierno de Irán defiende una política de “energía nuclear para todos y armas atómicas para nadie”, tras elogiar el discurso del presidente estadounidense, Barack Obama, en Praga en el que propuso eliminar las armas de destrucción masiva del planeta.

### **Riña internacional**

Irán planea canjear uranio de baja potencia a cambio de uranio altamente enriquecido para una planta que produce --según el presidente Mahmoud Ahmadinejad-- material con fines médicos, aunque la mayoría de la comunidad internacional cree que es para fines terroristas y luchan por llegar a un diálogo y acuerdo con el país desde hace más de un año.

“Debemos decidirnos. O aplicamos duras sanciones económicas para que funcione la diplomacia o nos veremos ante una intervención militar ”

**Joe Lieberman,**  
**senador estadounidense.**